



# 勿来三小だより

## 学習発表会

10月26日(土)、学習発表会が盛大に開催されました。今年度の学習発表会は、スローガン「つくりだそう 令和最初の時代の幕を 勿来三みんなの 思いと笑顔」のもと、どの学年も力を合わせて練習を積み重ねてきました。当日は、1, 2年生の劇「ブレーメンの音楽隊」、3, 4年生の合唱・合奏、5年生の総合発表、6年生の劇「タピオカ・ツンドラ」、その他、全校群読、全校合唱と、児童一人一人が光り輝く素晴らしい学習発表会になりました。44名の子ども達に心から拍手を送りたいと思います。また、当日来校していただいたご来賓の皆様、出演いただいたみそら保育園様、劇の指導や舞台装置でご協力いただいた学校評議員の遠藤様、厚く御礼申し上げます。そして、保護者の皆様には、衣装の準備や家庭での練習など、学習発表会開催に向けてご協力いただき誠にありがとうございました。紙面をお借りしまして感謝申し上げます。



全校群読 「祭りだ わっしょい！」



全校合唱 「パプリカ」

## 授業研究会

10月10日(木)、いわき市教育委員会の先生方を講師としてお招きし、授業研究会を実施しました。当日は、本校教師が授業を実践し、講師の先生方に参観していただいたあとに事後研究会を設ける形で研修を進めました。分かりやすい授業の展開など様々なことを学ぶ機会となり、有意義な研修となりました。

子ども達に確かな学力を身に付けさせるため、これからも教職員一同、資質向上に努めてまいります。



## 生徒の活躍

いわき地区読書感想文コンクールの入賞者(特選1名、佳作5名)の賞状伝達を行いました。今年度も子供たちは、多方面で活躍を見せています。

